

Staatskanzlei

Kommunikation

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
kommunikation@sk.so.ch
so.ch

Medienmitteilung

Massnahmenplan 2021 zur Prävention häuslicher Gewalt verabschiedet

Solothurn, 12. Januar 2021 – Die Prävention von häuslicher Gewalt steht weiterhin im Fokus des Kantons Solothurn: Der Regierungsrat hat den Massnahmenplan 2021 für das Gewaltpräventionsprogramm verabschiedet. Mithilfe verschiedener Massnahmen sollen Betroffene frühzeitig erkannt und unterstützt werden.

Der Kanton Solothurn wird auch im Jahr 2021 verschiedene Angebote und Massnahmen zur Prävention von häuslicher Gewalt umsetzen. Dazu hat der Regierungsrat den Massnahmenplan für das Jahr 2021 verabschiedet. Die bisherigen Angebote zur gewaltfreien Konfliktlösung bei Kindern und Erwachsenen haben sich bewährt und werden von der Bevölkerung gut genutzt. Mithilfe verschiedener Massnahmen sollen Fachpersonen und die Öffentlichkeit auch zukünftig für die Thematik sensibilisiert und über die vorhandenen Beratungs- und Unterstützungsangebote informiert werden. Weiter soll die Zusammenarbeit der involvierten Stellen verstärkt sowie die Vernetzung unter den Akteuren gefördert werden.

Die Umsetzung dieser Massnahmen erfolgt im Rahmen des kantonalen Gewaltpräventionsprogrammes 2019–2022. Das durch den Lotteriefonds unterstützte Programm soll die Früherkennung häuslicher Gewalt durch Fachpersonen fördern. Ausserdem hat es das Ziel, ein bedarfsgerechtes Beratungsangebot zu gewährleisten.

Weitere Auskünfte

Manuela Meneghini, Leiterin Fachstelle Prävention & Gesundheitsförderung

032 627 22 80